
On utilise l'imparfait pour parler des actions habituelles dans le passé. Pour former 
l'imparfait :

1) On part d'abord de la première personne du pluriel du présent de l'indicatif (NOUS) 

nous avons (avoir), nous allons (aller), nous parlons (parler), nous voulons 
(vouloir), nous pouvons (pouvoir), nous mangeons, etc.

2) On elimine la terminaison -ons :

avons, allons, parlons, voulons, pouvons, mangeons, etc.

3) On ajoute les terminaisons de lʼimparfait :

Jʼavais
Tu allais


 
 Il, elle, on parlait

 
 Nous voulions

 
 Vous pouviez

 
 Ils, elles mangeaient

Attention !

Le seul verbe irrégulier est le verbe “ÊTRE”, qui se forme à partir du radical “-ét” :

Jʼétais
Tu étais


 
 Il, elle était

 
 Nous étions

 
 Vous étiez

 
 Ils, elles étaient

LʼIMPARFAIT

- ais
- ais
- ait
- ions
- iez
- aient


